

**ALEXANDRA LOPEZ**

**CONCEJAL MUNICIPIO SAN FRANCISCO**

**CIRCUITO # 4 – PARROQUIAS MARCIAL HERNANDEZ Y LOS CORTIJOS**

**PROGRAMA DE GOBIERNO**

**VECINO Y AMIGO:**

En los últimos años la calidad de vida en nuestro municipio San Francisco se fue deteriorando, nuestros barrios y urbanizaciones se fueron haciendo cada vez más inseguras, más violentas, más peligrosas; las calles se fueron llenando de huecos; cada vez mas basura acumulada; las escuelas municipales abandonadas; los ambulatorios inoperantes y sin insumos; la anarquía se volvio cotidianidad y a todas estas las autoridades siempre ausentes, cómplices, incapaces; teniendo todo: recursos y las instancias de gobierno a todo nivel tanto ejecutiva como legislativas, no hicieron nada por mejorar nuestra calidad de vida.

Llego la hora de cambiar!

Desde antes de representarte de manera uninominal por nuestra Parroquias Marcial Hernandez y Los Cortijos en este bello Municipio San Francisco, he estado acompañandote, escuchando los problemas y proponiendo soluciones, denunciando pero también haciendo: hemos realizado mantenimientos en canchas, talleres y campañas de informacion en contra de la violencia y el abuso en la familias, campañas de recoleccion de basura, entrega de juguetes y utiles escolares; hemos entregado propuestas de seguridad, educación, salud, vialidad, movilidad a entes públicos para que la tomaran en cuenta, pero no hemos sido escuchados, poco a poco fuimos construyendo en conjunto con los estudiantes, las amas de casa, los desempleados, los

comerciantes, los taxistas, los policias, las maestras, los transportistas, los deportistas, con los vecinos, un sueño: tener una parroquia y un municipio con calidad de vida!! Si podemos vivir mejor, en conjunto lo vamos a lograr.

Para mí es un honor presentarte nuestra propuesta de gobierno para la Parroquia, la cual fue construida con la participación de más de 5.000 aportes recibidos de todas las familias que hemos podido apoyar y que hemos podido escuchar, los vecinos en nuestras campañas en los barrios; buscamos la excelencia, en seguridad, servicios públicos, movilidad, participación ciudadana, educacion y salud. Tenemos las ganas, los mejores equipos, las mejores propuestas y vamos a tener los mejores resultados.

**YA NUESTRA VOLUNTAD DE CAMBIO, LLEGO LA HORA DE BARRERLOS !!!**

En los ultimos años hemos visto como nuestra parroquia se ha deteriorado entre la basura, ausencia del preciado liquido AGUA, la delincuencia e inseguridad creciendo sin que nadie haga algo efectivo, falta de espacios para compartir en familia, problemas de asfaltado y alumbrado publico, falta de valores sociales y morales nos han apartado de Dios y se ha corrompido la sociedad con perversiones y abominaciones que van en contra de la familia y el respeto comun, problemas con las cloacas y aguas negras constantemente en las calles trayendo enfermedades, falta de empleos dentro de las comunidades y en las escuelas ausencia de enseres y utiles, mala infraestructura y ni hablar de las comidas prometidas y nunca cumplidas; nuestros hijos son quienes estan padeciendo de estos males; males que son resultado de la incapacidad y menosprecio de un gobierno que ha tenido todos los recursos pero no ha resuelto ningun problema.

Mi propuesta como Concejal es ser tu voz pero tambien ser tu brazo para tomar acciones efectivas que vayan en pro de las comunidades y sobretodo de la familia. Como hija de

Dios conozco que nuestro Padre Celestial tiene un diseño de paz y bienestar “Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.” Jeremías 29:11

### **PROYECTO ANGEL GUARDIAN**

La violencia familiar, el abuso infantil y hacia la mujer y la prostitucion son tres enemigos silenciosos y parece que invisibles a los ojos de quienes gobiernan. En mi proyecto “ANGEL GUARDIAN” estaremos estableciendo ayuda eficaz para evitar que estos males se extiendan y estaremos al mismo tiempo brindando la proteccion y apoyo que nuestros hijos e hijas san francisquenses se merecen. Estaremos en las escuelas, comunidades y las instituciones trabajando de la mano todos juntos por el bienestar de nuestras familias.

### **PROYECTO FAMILIAS UNIDAS EN FE, ESPERANZA Y AMOR**

Las familias son las mas golpeadas por todos los problemas economicos, sociales y politicos por lo que estaremos en cada hogar conociendo sus necesidades y estableciendo redes de apoyo comunitario y verdadero; los muchos recursos no seran mas ya para un grupo corrupto; los recursos seran para el bienestar de cada familia en cada barrio.

### **PROYECTO “COMIDA SANA, VIDAS SANAS”**

La Mala alimentacion esta haciendo estragos en la vida de los niños y adolescentes, las ventas de comidas en las cafeterias y cantinas escolares no son reguladas ni controladas; comidas chatarras que solo hacen que nuestros hijos e hijas se enfermen, debemos despertar y levantarnos para que se sean generaciones sanas y fuertes.